

Galicia será el primer enlace de una red de supercomputación entre España y Portugal

España y Portugal sentaron ayer las bases para crear una gran red de supercomputación ibérica con sistema Grid que permita ampliar su colaboración en tareas de investigación. La primera conexión de la red, por fibra óptica, se desarrollará en unos dos meses, entre Valença do Minho y Tui, y está prevista otra de Gálvez a Badajoz.

Los ministros de Educación y Ciencia de España y Portugal presentaron ayer esta red en Santiago en la inauguración de la I Conferencia Ibérica Ibergrid, un encuentro que, según dijeron, es clave para el desarrollo conjunto de la infraestructura de computación y para ampliar la colaboración de grupos de investigación españoles y portugueses.

15/05/2007

